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fc TEMl 

DEiGionm D 
La Confindustria 
e i Tessili 

LA VERTENZA del 350 mila 
tessili si svolgc sotto 1'oc-

chio vigile della Confindustria, 
che presiede alle trattative. E 
per la prima volta, a darle man 
forte, c'e anche PAssolombarda. 
Esse hanno avuto una parte non 
indiflerente nell'irrigidimento pa-
dronale, che ha portato per la 
seconda volta alia rottura delle 
trattative e — oggi — alia ri-
presa della lotta. 

In qucsta vertenza, ormai 
aperta da quattro mesi, i sin-
dacati si sono scontrati con una 
linea padronale che in gran par
te ricalca quella tenuta nel cor-
so delle grandi lottc del 1966. 
ma per alcuni aspetti si difle-
rcnzia. E' indubbio, per esem-
pio, che il padronato tende og-
gi a impedire qualsiasi travali-
camento dello schema in cui 
vuol rinchiudere i contratti, e 
di consegucnza impedire una rea-
le autonomin alle singole ver-
tenze. Go contrasta non solo con 
la natura delle richieste unita 
rie dci sindacati e con le loro 
sceltc prioritarie, ma anche con 
l'orientamento che li ha ispirati 
Infatti non si tratta di chiedere 
un contratto piu o meno supe-
riore a questa o a quest'altra 
categoria, bensl di averc un con
tratto tenile 

Cosl ci siamo mossi nel pas-
sato: quando per primi abbia 
mo adrnntato il problema della 
p.irita salariale e quello della 
contr.HM/ionc del macchin.ino. 
c quando o^gi .illronli.tmo itisie 
me al maahinario l.i queMione 
del c.inchi di lavoro, che ov 
viamente non trova riscontro 
negli ahri contratti. Se un di-
scorso di meccanico livellamen-
to continuasse a sussistere, bi-
sognerebbe allora farlo non solo 
per ccrti istituti contrattuali ma 
per tutti, anche per quelli sa-
lariali. 

DallVsperienza delle lotte 
1966, Confindustria e padronato 
tessile hanno trarto insegna 
menti, e sin dall'inizio della 
vertenza essi hanno con lar-
ghezza di me//i cercato di divi-
dere i lavoratori, di scorag-
giarli (1'argomento prefento 
non e piu quello della crisi 
produttiva, ma della ripresa che 
non si deve disturbare), hanno 
ripetutamente rinviato una rt-
sposta di merito sulle rivendi-
cazioni fondamentali, onde in-
serirc motivi di divisione tra i 
sindacati. 

Da tutto questo dobbiamo 
trarre anche noi qualche inse-
gnamento. Uno 6 il peso de
terminate che I'unita dci sin
dacati ha qiundo c ancorata 
ad impt-gni programmatici; di 
unita pero, che non e acquisira 
una volta per sempre ma si 
deve arncchire e sviluppare 
continuamente L'altro e il ne-
ccssario collccamcnto tra trat
tative e lavoratori, in modo che 
anche il malcontcnto per una 
trattativa inconcludente diven-
ti, al pari dello sciopero, un 
elemento positivo della bat-
taglia. 

Una Fibbi 

Federconsorzi: 
questione aperta 

IL PARLAMENTO dovra di-
scutere il progetto di legge 

varato nei giorni scorsi dal Con-
siglio dei ministri su uno dei piu 
scottanti temi della vita econo
mics e politica italiana: i conti 
della Federconsorzi. Si tratta del 
la traduzione in termini legisla 
tivi del compromesso raggiunto in 
merito dai p.irtiti del ccntro si
nistra. In sostanza un € colpo di 
spugna » che si vuol passarc sul 
lo scandalo degh ammassi. 

Da quanto se ne sa il pro
getto di legge governativo ha c-
vitato di risolvcre la questione 
di fondo. Tunica capace di sbro-
gliarc l'intricata ed annosa vi-
cenda: quella, ossia. dci com 
pensi a / /fail che la Fcdcrcon 
sorzi ha intascato senza rendcre 
con to a ncssuno delle spese ef 
feitivc. Sostanzialmcnte il progct 
to governativo elude anche il con 
trollo del Parlamcmo il quale si 
dovrebbe contcntare di ncevere 
delle relaziom del ministro sulle 
gestioni. pressappoco come c av-
venuto nel pxssato. 

Unica novita e la costituzione 
presso la Cone dei Conn di una 
sezione speciale Ma se la Corte 
nel passato dovette ogni anno 
constatarc la impossibilita di un 
•deguato controllc non sara err-
to la costituzione di una sezio
ne speciale a darle maggiori U-
colti di far luce su questo vero 
e proprio romanzo giallo 

La questione rimane apena e 
riespiodrra in Parlamento quan 
do si trattera di discxuere questa 
legge preparata « su misura » per 
Ton. Paolo Bonomi e la sua cric-
ca. E" comunque significative 
che mentre il govemo ha stoma 
to questo progetto di legge, non 
ai parli pro — in seno alia ecu 
lizione govemativa — del pro
blema della democratizzazione 
della Federconsorzi. 

La contestualita dei due *-
spctti del problema — sistema 
zione dei conti c democraiizza 
none dell'Ente — era stata pro 
damata dal partito sociahsta uni 
ncato come irnnunoabile. Poi «i 
disse die del problema della dê  
mocratizzazione se ne sarebbc di 
scusso ancora tra DC e PSU Or* 
persino questo impegno viene 
cancellato. Nella illusione che 
(li uomini oncsti possano dimen 
ticarc e stare zitti. 

Diamante Limiti 

La nuova legge di PS in discussione al Senato 

II governo mantiene 
le schedature politiche 

Secchia denunzia il rifiuto della maggioranza di 
applicare le norms costituzionali - L'ampia discre-
zionalita lasciata alia polizia nel vietare I'esercizio 
di diritti democratici • L'intervento di Petrone 

Minacciati 300 licenziamenti 

La Bastogi smobilita 
la SACFEM di Arezzo 

I gravi indirizzi che ispirano il 
disegno di legge governativo sul-
la Pubblica Sicurezza sono stati 
denunciati ieri al Senato da un 
discorso del compagno SECCHIA. 
Dopo che per venti anni i gruppi 
dominanti si sono serviti deUe 
vecchie leggj di P. S. elaborate 
dal fascisrno — ha detto Secchia 
— ora il governo e la maggioran
za si limitano a proporre delle 
modiflche al Testo Unito fascista. 
La nuova legge di Pubblica Sicu-
rezza. come noi abbiamo proposto. 
dovreblw essere uno dei pilastri 
portanti della nostra legislazione 
repubblicana e dovrebbe sancire 
i nuovi rapporti tra il cittadino e 
lo stato democratico. secon<lo i 
principi della Costituzione. Se c'e 
una legge che deve essere chiara 
nelle sue formulazioni e proprio 
questa. Deve risultare evidente 
da ogni norma, sia ai cittadini 
che alle autorita preposte alia 
sicurezza pubblica. qual e Fordi-
ne. lo Stato che ognuno e chia-
mato a difendere e a tutelare 
Non uno Stato qualsiasi no un 
online qualsiasi: ma lo Stato 
e 1'ordine democratico. Ma voi 

Iniziativa dei par-

lamentari del PCI 

I Comuni 

e I'imposta 

ICAP 

sull'energia 

eleftrica 
Si 6 riunito il comitato ristretto 

costituito in seno alia Commissio-
ne Finanze e Tesoro per l'esame 
della proposta di legge tendente 
a risolvere il problema di devol-
vere al Comuni e alle Province 
una entrata sostitutiva della im-
posta ICAP soppressa dal primo 
gennaio 19C6 per effetto dell'isti-
tuzione dell'ENEL. 

Al comitato. il sottoseSretario 
alle Finanze onorevole Vittorino 
Colombo ha presentato la posizio-
ne del governo che e m questi 
termini: 1) assegnare dall'1-1-67 
una quota di dieci miliardi 1'an-
no; 2) ripartirla sulla base della 
produzione di energia elettrica 
verificatasi nel '66: 3) per il '66 
applicare 1'ICAP in via normale 
sulla imposta di ricchezza mobi
le cui sara assoggettato il bilancio 
ENEL (si pud prevedere che in 
tal modo gli enti locall perde-
rebbero tre o nove miliardi e in-
casserebbero con grave ritardo). 

1 deputati comunisti Raffaelli e 
Vespignani dopo avere espresso 
il proprio apprezzamento per il 
fatto che dopo una tenace resi-
stenza si e giunti ad una discus
sione concreta hanno avanzato it 
seguenti proposte: 1) decorrenza 
dal 1-1-66 in modo che non si ab
bia alcuna perdita ne di somme 
ne di tempo (hanno gia aspetta-
to troppo) a canco degh enti to-
cali; 2) prendere d fondo dei 
dieci miliardi come base per il 
f%6 e stabilire un tndice di in
crement cornspondente all'in-
cremento della produzione della 
energia eleUnca; 3) fissare per 
le«ge tempi prectsi per la som-
ministrazione: ogni bimeslre. 

U sottosegretano Colombo si e 
nservato di esammare queste ri
chieste e di nferire alia nimione 
del Comitato (che speriamo sia 
deflnitiva) che si terra presuml-
bilmente oggi. 

La direzione del PCI e 
convocata per lunedi 29 
maggio alle ore 9,30. 

della maggioranza — ha aggiunto 
Secchia — vi siete rifiutati di ac-
cogliere perfino la nostra formu-
lazione che 1'autorita di P.S. 
t dipende dal governo della Re-
pubbllca >. La parola Repubblica 
non figura neppure una volta nel 
vostro disegno di legge. 

L'esigenza di una radicale n-
forma della legge di P.S. denva 
invece proprio dalla necessita di 
affermare nella pratica i prin
cipi dello Stato reptibblicano e 
della Costituzione. Nella nuova 
legge avrebbe dovuto pertanto 
essere chiaro che 1'autorita di 
Pubblica Sicurezza deve muover-
si nell'ambito delle leggr e della 
Costituzione ed d al servizio del
la Repubblica e non di un partito 
o dj un governo che vogiia af
fermare la sua volonta anche con 
la prepotenza. Ma voi — ha detto 
Secchia rivolto verso 1 banchi 
della maggioranza — avete re-
.spinto quegli articoli da noi pro 
posti che esplicitamente vietavano 
qualunque attivitn della P.S che 
colnissf il pnncipio costitu/jona 
le deH'uguaglianza dei cittadini, 
senza distinzione di fede politica 
o di razza e prevedevano relative 
sanzumi per chi violasse questo 
pnncipio anche se per direttiva 
di organi gerarchicamente supe-
riori. Cosl avete respinto anche 
queH'articolo — ha detto Secchia 
— col quale si vietava ogni sche-
datura politica dei cittadini. Ep-
pure gli articoli da noi proposti 
non facevano che riportare lette-
ralmente il testo di norme della 
Costituzione. Quando si discusse 
degli abusi del SIFAR. ii mini
stro Tremelloni ci ha detto che 
nei cittadini dovrebbe esserci la 
sicurezza che simili * deviazioni * 
non si ripeteranno poiche U go 
verno vi ha posto c severo ri-
paro >. 

Ma. in qual modo avete posto 
riparo e avete garantito il pae-
se da nuovi abusi, se vi ri Rut ate 
di sancire in legge questo divie-
to, nonostante le nostre documen-
tate denunce. rimaste senza ri-
sposta. abbiano dimostrato che 
la schedatura, la segnalazione 
politica e una pratica tuttora se-
guita sia dalla polizia che dai 
carabinieri? Noi sappiamo — ha 
concluso Secchia — che nessuna 
legge scritta pud servire da sola 
a difendere la democrazia. se non 
vi e nel popolo una forte coscien-
za democratica; ma questo non 
ci esime certo daH'aiTermare nel
le leggi i principi democratici 
della Repubblica. Noi percid da-
remo battagua per far si che 
questa legge sia veramente ispi-
rata alia Costituzione. II com
pagno PETRONE (PCI) ha cri-
ticato f ampia discrezionalita che 
viene attribuita dalla legge alia 
autorita di Pubblica Sicurezza. ai 
prefetti e ai questori nell'auto-
rizzare e vietare I'esercizio di 
fondamentali diritti democratici. 
Petrone ha poi sostenuto che la 
legge non fa che ricalcare il vec-
chio testo fascista per quanto 
concerne le cosidette autorizza-
zioni di polizia. cioe le licenze. 
L'autori7zazione di polizia e ne-
cessaria per I'esercizio di qua
lunque attivita commerciale, an
che la piu irrilevante. dalla aper-
tura di un negozio fino al piu 
minirto commercio ambulante. 
Continua ad essere prevista la 
licenza di polizia perfino per i 
suonatori ambulant! o gli acconv 
pagnatori d'albergo E' stato man-
tenuto anche il rejristro di poli-
7ia nel quale obbligatoriamente 
debbono essere iscritti i portteri 
di case di abitazione o i custodi 
dei magazzini. Quindi per quan
to riguarda le licenze non si pud 
certo parlare. nonostante qualche 
piccola modifica rispetto al testo 
fascista. di una liberalizzazione. 
Noi comunisti sosteniamo che si 
dehba varare una legge. che ga-
rantendo la sicurezza pubblica ab-
bandoni questo sistema tipico di 
uno stato di polizia. Accertati de-
terminati requisiti da parte dei 
cittadini. le licenze — ha detto 
Petrone — devono essere conces-
se dai comuni. che sono sottopo-
sti ad un controllo democratico. 

II sodalista POET (PSU) ha 
invece difeso a spada tratta la 
lecce definendola tma fondamerv 
tale « riforma di struttura > del 
centro-sinistra. 

f. I 

II slndaco dl Mosca (a destra) assleme al slndaco dl Roma 

IL SINDACO Dl MOSCA IN VISITA A ROMA 
E' giunta Ieri mattina a Roma, guidata dal slndaco Vladimir Promislov, una delegazlone della 
citta di Mosca. La delegazlone, composta di Piotr Shabanov, membro dell'Esecutivo del So
viet di Mosca, dell'ing. Victor Andreev, direttore dell'ufflcio primo dell'Ente di progettazlone dei 
Lavori Pubbllcl della citta di Mosca, di Marta Karzanova, vice direttore generale del Diparti-
menlo di Commercio della citta di Mosca e dl Lazar Shup, capo gabinetto del slndaco dl Mosca. 
restituisce la vislla compiuta nel novembre scorso a Mosca dal sindaco dl Roma Petruccl e 
da una delegazlone del Consiglio comunale della capitate. Con lo stesso aereo e rientrato a Roma 
I'ambasciatore dell'URSS Niklta Ryjov. All'aeroporto di Flumicino la delegazlone e stata rlcevuta 
dal sindaco Petruccl, da un gruppo di assessor! e funzionari comunali, dal compagno Aldo 
Natoli, capogruppo del PCI in Campldogllo e da funzionari dell'ambasciata sovietica a Roma. 
Petruccl, rivolgendo al sindaco di Mosca e alia delegazlone, il benvenuto dl Roma ha ricor-
dato la calorosa accoglienza avuta a Mosca nel novembre scorso. II sindaco di Mosca Vladimir 
Promislov si e detto slcuro di poter costatare durante la visita molte cose interessanti. Venerdi 
la delegazlone sovietica si trasferlra a Torino e nella serata di sabato pari Ira per Napoll 

Viva agitazione della categoria 

Ottanta ore settimanali 
per i vigili del fuoco 

Chiesto la riduzione a 46 ore e I'ampliamento degli orga
nic! — Per il Muggiano respinfa una manovra del sot-

fosegretario Caron — Rottura per i telefonici 

Domani nuova 
riunione della 
commissione 

antimafia 
Domani torna a nunirsi la com

missione parlamentare antimafia 
per continuare l'esame dei pro
blem! connessi con nurnerosi pro-
ced:menti giudizian nei confronti 
di persone sospettate di apparte-
nenza alia mafia. II comitato ri
stretto per gli affari giudiziari 
(i dc Manmroni e Russo Spena. 
Assennato del pci e Morlino del 
psu) ha compiuto in Sicilia nurtie 
rose indagini su tutta una sene 
di processi svoltisi dal 1949 al 
1962. La commissione non e per-
venuta ad un accordo per una 
relazione unica. Hanno pertanto 
riferito Assennato. Mannironi 
che concludera. appunto. domani. 
Seguiranno le altre due relazioni 
e tocchera alia commissione, in 
seduta plenaria, elaborare il da 
cumento conclusivo. 

Alia Ibmej grossa azienda elettromeccanica 

Salari e liberta: lotta 
da 5 giorni ad Asti 

Un clima di caserma e un « abbattimento » delle paghe — II capo del 
personate t il famoso Arrighi del « sindacato » FIAT 

Dal nottro inviato 
ASTL 22 

QuvtUi giornata di lotta. dopo 
la grande manifestaxione nelle 
vie degli operai della Ibmej. La 
diTCZxone ha fatto saver* die 
sarebbe propensa ad oddirenire 
a una normalizzazione delle pa 
ghe e ad tmztare la discussione 
sul hvello dei cotltmi Ma &6 non 
basta per soddisfare le rivendi 
cazumi della maesUama cfie ho 
chiesto un aumento immediato 
dei 12 per cento sulle tanffe di 
cottimo Percid i sindacati di 
categona della CGIL, CISL e 
V1L hanno proclamato \\ nuovo 
sciopero di 24 ore per oggi. 

La «normattzzazione dei sola. 
ri* fa intuire Quale clima si 

respira net repatli della Ibmej. 
Sola auattro anni or sono sul-
Vonda della politica degh incen
tive Vazienda — che produce 
matenali elettrici — ha avuto 
uno MvUuppo impetuoso: da 400 
a 1300 dipendenti, con tncremen-
U produttioi da capogiro. e con 
una paraUela involuzione; la 
Ibme) infatti t diventata smo 
ntmo di careere. di topraffa-
zione. di arbitno. 

t Bisogna che le leggi * la 
Costituriame siano nspettate an 
che dentro la fabbnea > diceva 
uno dei grandi cartelh portali 
dagli operai. AUa Ibmei gli ac-
cordt sindacati siglati nel feb 
braio '66 sono stati stracciati 
dalla direzione che. un mese fa 
ha deciso un « abbattimento > oe 
nerate dei salari, Kessuna gm 

stificazume. se non Quella da 
proftlti padronalL Alia Ibmej 
— dove U capo deU'ufficio per
sonate e QueU'Arrighi che fa a 
Torino Q capo del <sindacato* 
FtAT — gli apprendisti venoono 
licennati alia vigilia del passag-
gio alia qualifica di operaio; 
in barba alia legge. raoazzi di 
15 o 16 anni devono affrontare 
turni dt 9 ore: gli straordinari 
sono pagan c fuori buxta». e 
cht protesta dere prepararsi a 
lasciare la tabbrica. come ac-
cade a chi non regge i riimi 
impressi alle linee di montao-
gio: multe. umiliazioni. richiami 
per an nonnuUa. sono le altre 
amare componenti della condi-
zione operaia alia Ibme). 

p. g. b. 

Permane viva I'agitazione dei 
vigili del fuoco per risolvere i 
gravi problemi degli organici e 
dell'orario di lavoro. L'annun-
ciato sciopero di 48 ore sara 
eflettuato nel caso in cui I'atteg-
giamento del governo non fosse 
favorevole all'accoglimento di un 
emendamento al disegno di legge 
sulla c protezione civile»: tale 
emendamento prevede che I'ora-
rio di lavoro dei vigili venga fis-
sato a 46 ore settimanali. 

Attualmente i vigili sono c& 
stretti a lavorare per oltre 80 ore 
settimanali. 

Secondo Colombo la proposta 
di legge suH'orario di lavoro non 
pud essere accolta per le solite 
difflcolta di bilancio II disegno 
di legge governativo prevede un 
aumento irri5orio degli orcanici: 
160 vigili in piu per ii 1967. 590 
per il 1968. 1.090 per il 1969. per 
arrivare a 3 000 unita comples-
sive nel 1971 da distribute in 
tutto il territorio nazionale. 

BANCARI — 1 smdacati dei 
bancari hanno confermato lo scio
pero fissato per il 31 maggio e 
V giugno. Le banche e gli isti
tuti di credito rimarranno bloc-
cati complessivamente per cin
que giorni perche alle 48 ore 
dello sciopero contraltuale fa-
ranno seguito le 72 ore dei giorni 
fesuvi. 

Per i bancari. in questi giorni. 
la scala mobile e scattata di un 
punto. Lo scatto e una conse-
guenza deH'aumento del costo 
della vita verirlcatosi nel bime-
stre febbraio-marzo. 

NAVALMECCANICI - La ROM 
ha risposto negativamente alia 
richiesta del sottosegretano Ca
ron di rinviare 1'incontro. previ-
sto per domani, sui problemi del 
cantiere navale Muggiano di La 
Spezia. II sindacato unitano nel 
teiegramma tmiato al sottosegre 
lano afferma di non < essere in 
condizione di accedere ad ulte-
non dilazioni stante il grave 
stato di tensione dei lavoraton 
interessati e mtera opimone pub
blica di La Spezia >: qua lor a non 
venisse confermato I'incootro sta-
bilito per domani. la FIOM si 
porrebbe « sen interrogativi circa 
1'utilita del prosegudmento delle 
consultazionj ». 

TELEFONICI - I sindacati 
dei telefonici privati del grup
po SIP hanno proclamato uno 
sciopero nazionale di 24 ore 
della categoria. da attuarsi il 
1. giugno. con inizio dai turni 
notturni del 3] maggio La ma 
nifestazione e stata proclama 
ta per la rottura delle trattati 
ve per fl rinnovo del contratto 
nazionale di lavoro della cate
goria. Le organizzazjoni sinda-
cali hanno anche deciso la 
sospensionc di tutte le presta
tion! di lavoro straordinario. 

II PSU esce 
dalla Giunta 

di Terni 
L'Amministrazione soste-
nuta da PCI, PSIUP e MSA 
(22 seggi su 40) — I so
cialist! restano nella Giun

ta della Provincia 

Dal nostra corrispondente 
TERM. 22 

II Comitato direttivo del PSU 
di Terni ha deciso di abbando-
nare la Giunta unitana di sini
stra del Cormme di Term, E" 
qjesto un atto che 1 sociaUsti 
compiono m un Comune che. 
dalla Liberazione ad oggi. nanno 
ammmistrato insieme ai comuni-
5tu EscAisa la parenxesi fasci
sta. del resto. i socialist! sono 
stati per iunghi anni aUa dire
zione del comune popolare di 
Terni. anche negli anni prece
dent! al 1922. 

La deci5.one del Comitato di
rettivo dei PSU e stata presa 
alia unamrruta, ma non senza 
contrast;. 

Nei confronti della maggioran
za (forte di 22 coosiglien del 
PCI. PSIUP e MSA) il ComrtaU) 
direurvo del PSU ha deciso di 
assumere «una posizione foon 
della responsabilita di Giunta e 
fuor; altresi di ogni forma di op̂  
p05:z-.one pregi'jd.ziaie ma che 
3; collochera m una posiz.one di 
collaboraz.one o di cootestazione 
a seconda JeL'e istanze program-
matiche ». 

II Com.tato d:r«:;vo dei PSU. 
quindi. non ha <k*rso neppure di 
dare un appoi*.o e^temo pro-
grammatico. nonostante che so
lo due mesi fa sia stato varato 
dalla Giunta. col PSU stes*o. il 
piano quadriennale di attivita. 

La deosione assunta dai Comi
tato direttivo viene dopo che. 
dalla unificazione ad oggi vi e 
stata una sorta di scaiata nella 
rottura deUe giurrfe di sinistra: 
ad Amelia, ove per la prima vol
ta fl Comune e stato consegnato 
ai Clencali; ad Orvieto, dove 0 
PSU e uscito dalla Giunta di si
nistra: a Nami. ove d PSU ha 
abbandonato la G:unta unitana 

n Comitato direttivo del PSU 
Tia deci«o anche che 1 socialist! 
re.-teranrw nel'a Giunta di sini
stra dell'Amministraz one provin
cia le. In proposito. U comumcato 
afferma: c Per la Provincia. si 
ribadisce la p:ena valvdita della 
attuale aUeanza non soltanto per 
mancanza di akernativa >. 

a. pr. 

Immediata risposta ope
raia - Sabato sciopero 
generale cittadino • Gior
nata nazionale di lotta 
nel settore materiale 

ferroviario 

AREZZO, 22. 
La situazione d bruscamente 

precipitata alia SACFEM di 
Arrzzo: la direzione e uscita 
dalla reticenza e dall'equivoco, 
tracciando le piu scure pro-
spettive per lo stabilimento. 
per la mono d'opera che vi $ 
occupata. e per Veconomia a-
retina. Al sindaco prima, e at 
sindacati poi, il vice presiden-
te della Bastogi (che notoria-
mente domina la SACFEM) ha 
dichiarato senza mezzi termini 
che la SACFEM non sa cosa 
farsene delle commesse di la
voro assicurate dalla direzio
ne generale delle FF.SS., ne 
degli impegni ministeriali per 
comprendere la SACFEM nei 
programmi di sviluppo del 
Piano quinquennale, perche gli 
azionisti hanno deciso di ab-
bandonare I'attivitu nel settore 
ferroviario: entro il luglio del 
prossimo anno questo settore 
verra completamente smobili-
tato e le uniti occupate nella 
azienda si ridurranno a circa 
400 delle settecento attuali. 

II problema non e dunque 
soltanto quello delle 124 unita 
(96 operai e 28 impiegati) gia 
minacciate di licenziamento 
ma. come si temeva. esso & 
quello della stessa sopravvi-
venza della fabbrica. Nelle set-
timane scorse allorche" le mae-
stranze, con I'appoggio del Co
mune, ottennero le assicurazio-
ni governative di cui si e fatto 
cenno. qualche speranza si era 
fatta strada. 

Alia presenza del ministro 
Fanfani e di tutti j parlamen-
tari aretini, del prefetto e di 
tutte le altre autorita provln-
ciali e comunali, i portavoce 
degli industriali avevano la-
sciato intendere una volonta di 
collaborations ma ta realth £ 
apparsa solo in questi giorni 
in tutta la sua crudezza: nei 
piani del monopolio Bastogi la 
SACFEM non trova posto. 

La situazione e~ dunque gra-
vissima: trecento « piu fami-
glie (i dipendenti della SAC
FEM sono in larghissima mag
gioranza capifamiglia) verreb-
bero gettate sul lastrico; Ve
conomia aretina verrebbe pri-
vata di un grosso pacco sala-
riale senza contare che attorno 
ad una industria di base come 
la SACFEM ruotano molte atti
vita minori che naufraghereb-
bero insieme ad essa. 

La giornata di ieri i stata 
densa di contatti tra le auto
rita pubbliche e i sindacati 
per concordare gli atti che val-
gano a scongiurare questo gra-
vissimo colpo che si vuole in-
fliggere ad Arezzo. Del resto 
i tre sindacati dei metallur-
gici hanno gia indetto una gior
nata nazionale di lotta nel set-
tore del materiale ferroviario. 

Stamane, ricevuta la notizia. 
nessuno e entrato in fabbrica. 
La tensione £ vivissima; le 
maestranze sono esasperate. 
Nella mattinata si £ tenuta la 
assemblea generale alia Ca
mera del Lavoro. Si e rilevato. 
come ormai il problema della 
SACFEM sia anzitutto politico. 
nel senso che fl potere pub-
blico. dopo avere accertato la 
utUitd della fabbrica ai fini 
economici generali. non pud 
lasciare al calcolo di un grup
po privato la decisione di chiu-
dere. Entro la settimana a-
vranno luogo una riunione 
straordinaria del Consiglio co
munale e un xncontro con i 
parlamentari aretini; una de-
legazione si rechera a conferi-
re con il ministro delle Parte-
cipazioni statali per presenla-
re quella che appare ormai la 
unica soluzione per la sopravvi-
venza dell azienda: la parted-
pazione statale a mezzo dello 

mi. 
Frattanlo si estendera la iol-

ta: domani e dopodomani pro-
seguira lo sciopero. Sabato la 
citta sard chiamata ad uno 
sciopero generale: gli stessi r> 
perai porteranno i colantini 
nelle altre fabbriche e ai com-
mercianti. per la serrata gene
rale di protesta. Nella stessa 
giornata di sabato si avra una 
riunione in citta con un corteo 
al quale parteciperanne- anche 
le fami glie dei dipendenti del
la SACFEM. 

I Primi versamenti: 104 milioni I 
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i La campagna i 
i dei due miliardi i 

per la stampa | 
comunista i 

In pochl giorni la sottoscrlzlone del due miliardi per la 
stampa comunista ha raggiunto la cifra dl 104 millonl. Ecco 
pC!mC° n P r l m I versamenti effeltuafl dalle organizzazlonl dl 
Partito all'ammlnlstrazlone centrale: 
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Assisfenti 

universitari: scio

pero dal 1° giugno 
L'Uruone nazionale asslstmu 

universitari (UNAU) ha confer 
mato lo sciopero della categoria 
a partire dai I giugno n tutte 
le universita. In un suo oomuni-
cato. rAssoc^azMme cdeplora che 
si sia aipettata la scadenza detto 
scopero per riprendere l'esame 
della legge di riforma deli'ordi 
namento unlversiurio» e rileva 
che < le istanze delTorganizza 
zione non potrarmo ritenersi sod-
disfatte solo per occasionali e 
parzlarmente positivi prowedi-
menti >. 

Aosta 
Alenandrla 
Attl 
Biella 
Cuneo 
Novara 
Torino 
Verbanla 
Vercelll 
Genova 
Imperia 
La Spezia 
Savona 
Bergamo 
Brescia 
Come 
Crema 
Cremona 
Lecco 
Mantova 
Milano 
Pavla 
Sondrio 
Varese 
Belluno 
Padova 
Rovlgo 
Trevlso 
Venezla 
Verona 
Vicenza 
Bolzano 
Trento 
Gorlzia 
Pordenone 
Trieste 
Udine 
Bologna 
Ferrara 
Forll 
Imola 
Modena 
Parma 
Ptacenza 
Ravenna 
Regglo Emilia 
Rimini 
Arezzo 
Flrenze 
Grosseto 
Llvorno 
Lucca 
Massa Carrara 
Pisa 
Plstoia 
Prato 
Siena 
Vlaregglo 

190.000 
1.310.000 

335.000 
592.500 
340.000 
605.000 

4.272.500 
307.500 
445.000 

2.517.500 
400.000 
667.500 
667.500 
470.000 

1.030.000 
405.000 
117.500 
540.000 
202.500 
957.500 

6.192.500 
1.477.500 

90.000 
817.500 
190.000 
750.000 
612.500 
462.500 

1.345.000 
627.500 
367.500 
150.000 
200.000 
282.500 
280.000 
640.000 
620.000 

3.002.500 
1.365.000 
1.000.000 

275.000 
9.462.500 
1.102.500 

670.000 
1.187.500 
1.485.000 

655.000 
962.500 

3.167.500 
707.500 

1.157.500 
252.500 
397.500 

1.227.500 
982.500 
550.000 

1.230.000 
275.000 

Ancona 990.000 
Ascoll Piceno 412̂ 500 
Fermo 370.000 
Macerala 492.500 
Pesaro 952.500 
Perugia 1.805.000 
Terni 715.000 
Froslnone 660.000 
Lalina 522.500 
Rieti 260.000 
Roma 5.720.000 
Vilerbo 502.500 
Aqulla 267.500 
Avezzano 137.500 
Chleti 565.000 
Pescara 495.000 
Teramo 575.000 
Campobasso 390.000 
Avellino 592.500 
Benevento 285.000 
Caserla 887.500 
Napoll 4.010.000 
Salerno 1.125.000 
Barl 2.237.500 
Brlndisi 605.000 
Foggia 1.480.000 
Lecce 725000 
Taranto 892.500 
Matera 407.500 
Mein 245.000 
Potenza 530.000 
Catanzaro 862.500 
Cosenza 1.125.000 
Crotone 400.000 
Regglo Calabria 850.000 
Agrlgenlo 587.500 
CaltanlsseHa 592.500 
Catania 1.390.000 
Enna 352.500 
Messina 500.000 
Palermo 1.090.000 
Ragusa 555.000 
Capo d'Orlando 237.500 
Sciacca 260.000 
Siracusa 620 000 
Trapani 817.500 
Cagllarl 750.000 
Carbonla 240.000 
Nuoro 332.500 
Orlstano 177.500 
Sassarl 405.000 
Templo 100.000 

EMIGRATI 
Germania 87.500 
Varle 107.380 

Totala 104.897.380 I 

Perche escano dall'inerzia 

Petizione contadina 
agli enti di sviluppo 

Oggi I'assemblea dell'AICA - II Comitato centrale dei 
braccianti discute la preparazione dello sciopero 
del 29 maggio - II Consiglio comunale di Buoncon-
vento e la CdL di Siena contro gli sfratti ai mezzadri 

Dopo fapprovaziooe della leg
ge che consente ai 100 mila as-
segnatari della riforma agraria 
di riscattare anticipatamente i 
poderi, gli enti di sviluppo si 
stanno orientando al c disimpe-
gno» verso le aziende contadi-
ne. oppure — come si e visto la 
settimana scorsa ali'assemblea 
delle cooperative della riforma 
— tentano di far confluire gli as-
segnatan nella Federconsorzi e 
nella Coldiretti di Bonomi. Con
tro questi orientamenti si stanno 
pronunciando gli assegnatari nel 
corso delle as=emblee di zona 
promosse dall'Alleanza dei con-
tad:ni. Scopo delJe assemblee e. 
fra l'altro. la sottosenzione di 
una petizione agli enti di svilup
po in cui si chiede la convoca-
zione di conference di zona e di 
compren'wio. fra enti e conta-
dim. per d.^catere: 1) !o stato 
dei lavori di bonifica. lrngaz'o-
ne. elettnficaz.one; 2) utilizza-
zione delle cooperative e loro 
consorzi per la tutela desli in 
teressi contadim sul mercato: :i) 
miglioramento dele attrezzature 
civili: 4) iniziative per ottenere 
d trasfenmento agli enti di svi
luppo delle competenze attual
mente attribute ai Consorzi d: 
bonifica. 

AICA — Si nun.*ce questa mat
tina a ROTia I'assemblea annua 
!e dell'AIleanza cooperative agri 
cole (AICA). il consorzio delle 
cooperative agricoJe aderenti al
ia Lega. L'assemb!ea, che si con-
cludera domani. e chiamata a di-
scutere la relazione del pTes:den-
te Enzo Ferrari suII'aUivita 
s volt a 1'anno passato e il pro-
gramma di sviluppo. 

BRACCIANTI — Si e numto 
ten a Roma il Comitato centrale 
della Federbraccianti- CGIL per 
discutere una relazione del segre-
tario generale Giuseppe CaJeffi 
sulle m'ziat've del sindacato per 
il nnno-.o dei contratti. la rifor
ma della previdenza e del collo-
camento. i'aumento dell'occupa-
z:one. Al Com'tato centrale sono 
state date notizie di una interna 
preparazione dello sciopero na
zionale proc'jamato per il 29 mag
gio. Confermate sono le grandi 
manifestaziom a Roma. Milano. 
Palermo e Caglian per porta re 
davanti a tutta I'opinione pubbli
ca Turgenza di un intervento le
gislative che pariflchi ai settori 
industnali 0 trattamento previ-
denziale di doe milioni di operai 
agricoli. compartecipanti. coloni 
e mezzadri. partendo da control-
li efneaci sul cojlocamento e dal-
rimposizione di un contributo 
proporzkmale alle aziende agra-
rie capitalistlche. 

MEZZADRI — Si nunisce oggi 
a Roma anche il Comitato diret
tivo della Federmezzadri per di
scutere I'attuazione della « setti
mana dl fotta» proclamata dal 
26 magg.o al 4 giugno. sulJa ba
se dejJe indicazJoni del congres-
so nazionale; 0 Direttivo prose-
guira I lavori domani riuntndosi 
con l'Esecutivo della Federbrac

cianti alio scopo di elaborare un 
comune programma di nvend ca-
zioni da portare avanti nelle 
aziende miste mezzadrili-brac-
ciantih. 

La disdetta di sette famiglie di 
mezzadri in provincia di Siena e 
intanto al centro di una vasta pro 
testa. II Consiglio comunale d: 
Ruonconvento. con un voto unan: 
me. ha approvato un ordine del 
giorno dove si afferma che sco 
po manifesto degii sfratti e quel
lo di dare mano libera ai pro 
prietari negli investimenti del da 
naro pubbh'co messo a disposi 
zione col Piano Verde n. 2. Con
tro gli sfratti. per il ric-same le 
gislatho della mezzadria prima 
delle ferie. la Camera del La 
voro di Siena ha proclamato unr. 
sciopero generale dei la\ orator 
agricoli della provincia per i'. 
31 maggio. 

Inferrogazione 

a Taviani sulle 

violenze della 

PS a Latino 
Sulle violenze della polizia 

ai danni dei cittadini di Lattna 
che venerdi manifestavano 
contro la presenza nella loro 
citta del comandante della 
VI flotta americana. 1'ammi 
raglio William Martin, i com 
pagni D'Alessio, DOnofrio. 
Natoli. Nannuzzi e Marisa Cin 
ciari Rodano hanno presentato 
una interrogazione al ministro 
dell'Interno. 

I deputati comunisti chie-
dono di sapere se risponde al 
vero che a chiedere l'ingente 
spiegamento di forze di poli
zia fosse stato 1'ufficiale stra 
niero e se il ministro c non 
intende ordinare I'immediata 
cessazione delle illegal! misu 
re di repressione disposte dal
la Questura in base alle quali 
e stato operato il fermo arbi 
trario del segretario della Fe 
dera zione del PCI. Paolo Cio 
fi. ed e stata attuata la sor-
veglianza delle abitazjoni di 
diversi dirigenti comunisti di 
Latina e della provincia >. 

Precitazione 
Precisiamo che la dichiarazio-

ne del sen. Parri e stata rila 
sciata alia agenzia ITAL e non 
ITALIA come erroneamente ab
biamo scritto sul giornaj* del 
It maggio. 


